

UNSERE HIGHLIGHTS



- ▶ **Großes Fußballturnier**
- ▶ **Powertorschuss**
- ▶ Champ of the Camp, Fair-Play-Trikot, Technikabzeichen, Keeper of the Camp
- ▶ Viele Preise
- ▶ Interessante **Technik-Parcours**
- ▶ Spannendes Mittagsprogramm, **Urkunde mit Foto**, u.v.m.



VEREINSANGEBOT

Eure Vorteile:

- ▶ **Hans Dorfner Fußballschule** steht für Professionalität und Zuverlässigkeit
- ▶ **Turnierservice** bei der Durchführung von Jugendturnieren
- ▶ **Aufwertung** der Jugendarbeit
- ▶ Einkaufsmöglichkeiten für euren Verein zu **Top-Preisen**
- ▶ **Imagegewinn** durch Präsenz in der Presse
- ▶ **Kartenservice** für Heimspiele des FC Bayern München
- ▶ **Gutschein bis 1.000 Euro** für den Kooperationsverein
- ▶ **Kostenloses Werbe- und Infomaterial**

INTERESSE GEWECKT?

Überzeugt euch einfach von den vielen Vorteilen als unser neuer Kooperationsverein und fordert ein unverbindliches Angebot an unter:

info@fussballferien.de



Obere Bachgasse 8
93047 Regensburg
Tel.: 0941/4613937
Fax: 0941/4613938
Mail: info@fussballferien.de

IHR VERLINKT – WIR VERLOSEN!

Mitmachen lohnt sich:

Unter allen Vereinen, die unsere Homepage auf ihrer Vereinsseite verlinken, verlosen wir drei tolle Trikotsätze. Informationen unter:

info@fussballferien.de



FUSSBALL FERIEN

„Liebe Fußballfreunde!“

Vielleicht kennen mich noch einige als Spieler vom **FC Bayern München, 1. FC Nürnberg** und der **deutschen Nationalmannschaft**. Das waren die wichtigsten Stationen meiner Fußballkarriere, die ich leider 1994 wegen einer Knieverletzung beenden musste.

Aber der Fußball hat mich nie losgelassen und so gründete ich im selben Jahr die Hans Dorfner Fußballschule mit der Idee, allen Nachwuchskickern in den Ferien die Möglichkeit zu geben, professionell und vor allem mit Spaß zu trainieren. Dieser Philosophie bin ich seit über 20 Jahren treu geblieben und kann auf eine sehr erfolgreiche Zeit zurückblicken.

Die Hans Dorfner Fußballschule – eine echte Erfolgsstory!

Alles begann 1994 mit dem ersten Fußballcamp auf dem Vereinsgelände des 1. FC Nürnberg:

48 fußballbegeisterte Kinder trainierten voller Eifer und der Grundstein für eine erfolgreiche Fußballschule war gelegt.

Mittlerweile nehmen jedes Jahr über 5000 Kinder an der Hans Dorfner Fußballschule teil. Sie ist somit zu einer der größten



Fußballschulen in Deutschland geworden. Darauf bin ich natürlich mächtig stolz.

Die Begeisterung der Kinder beim Training, die positiven Rückmeldungen der Eltern, aber auch die Zusammenarbeit mit meinem Trainerteam sind für mich Motivation genug, auch in Zukunft die **Hans Dorfner Fußballschule** professionell weiterzuführen.

Bis bald, Euer

Hans Dorfner



Für alle Kids im Alter von 6-14 Jahren

- ▶ 3,4 oder 5 Tage „Fußball & Fun“
- ▶ qualifizierte Betreuung von 10:00 bis 16:00 Uhr
- ▶ Hans Dorfner Trikot-Set
- ▶ Fußball
- ▶ JETZT NEU: Gymsack
- ▶ täglich 2 Trainingseinheiten
- ▶ täglich warmes Mittagessen
- ▶ abwechslungsreiches Mittagsprogramm
- ▶ Abnahme des Technikabzeichens
- ▶ Trinkflasche & kostenlose Fitnessgetränke
- ▶ großes Fußballturnier
- ▶ spannende Wettbewerbe (z.B. Powertorschuß, Koordinationsparcours)
- ▶ Champ of the Camp
- ▶ Fair Play-Trikot
- ▶ JETZT NEU: Keeper of the Camp
- ▶ Urkunde mit Erinnerungsfoto, Preise, u.v.m.



ZUSATZ-INFOS

Alle genaueren Informationen, Termine, Preise und Stützpunkte sowie die Onlineanmeldung findet ihr unter:



www.fussballferien.de

„Hallo liebe Nachwuchs- kicker!“

Bei unseren Spielen mit dem FC Bayern und der deutschen Nationalmannschaft sehen uns zehntausende Fans im Stadion und Millionen vor den Fernsehern zu.

Doch ich erinnere mich trotzdem immer wieder gerne an meine Kindheit zurück. Als ich noch ein kleiner Junge war, spielte ich mit meinem Papa oder meinem Bruder gemeinsam bei uns im Haus oder auf der Straße (wir wohnten in einer Spielstraße), später mit den Kumpels auf dem Bolzplatz. Eine Karriere als Profi war da in weiter Ferne. Mir ging es vor allem um eines: Spaß, Bewegung, Freundschaft, eine tolle Zeit draußen und ein wenig auch um im Wettkampf besser sein zu wollen als die anderen.

Deswegen bin ich von der Fußballschule des ehemaligen Bayern-Stars und Nationalspielers Hans Dorfner auch so begeistert: Das Ziel ist es nicht, den nächsten Superstar zu finden. Es ist keine Talentsichtung, in der Deutschlands nächster Nationalspieler gesucht wird. Bei der Hans Dorfner Fußballschule geht es nicht um Siege und Fouls, sondern um eine super Zeit und Freundschaften.



In der renommierten Fußballschule von Hans Dorfner können junge Kicker nur profitieren und unter besten Voraussetzungen trainieren, sich weiterbilden und etwas andere Spielformen und Auszeichnungen, wie das „Fair-Play-Trikot“, kennenlernen. Hier findet Ihr tolle Aktionen und Ferienangebote, basierend auf einem wirklich gelungenen und ansprechenden Konzept, ganz ohne Leistungsdruck. Und vielleicht wird ja doch irgendwann bei dem einen oder anderen von Euch der Jugendtraum vom Profi-Fußballer wahr, den ich mir erfüllen konnte.

Ich freue mich daher sehr, dass ich 2018 als Pate für die Hans Dorfner Fußballschule zur Verfügung stehen darf und wünsche Euch allen viel Glück und Erfolg, aber vor allem: Jede Menge Freude und Spaß im Fußballkurs!

Euer Mats Hummels